



**Universidad del sureste**  
**Campus Comitán**  
**Licenciatura en Medicina Humana**

**Tareas**

**Brayan Velázquez Hernández**

**Grupo: "B"**

**Segundo semestre**

**Antropología medica**

**Sergio Jiménez Ruiz**

Comitán de Domínguez Chiapas a 26 de mayo 2022

Ernesto Velázquez Hernández 03/05/21

Las reflexiones actuales sobre el proceso salud, padecimiento - enfermedad atencional surgen de una temática compleja en la que se adosan diversas tendencias para su comprensión. En este se revisan someramente algunos estudios que son abordados en este tratado e historia.

El enfoque principal está puesto en los enfoques sociales y antropológicos se señala el papel de la erración simbólica concepto antropológico de la cura de la palabra como aspecto antropológico de la cura por la palabra como aspecto central se revisan modelos propuestos por Comaroff pero su interpretación se describen los modelos antropológicos dinámico / social. Posteriormente se hace un recorrido a partir de las décadas sentada a partir del siglo XIX en pleno instelocion del positivismo cuando se desarrollaron los usos simbólicos de la medicina se describe la medicina.

Así mismo se menciona, la categorización socio-políticas como condicionante de la enfermedad y la cura en que como surge la concepción sociológica al final se describen interpretativa de la antropología médica enfatizado el desarrollo de los conceptos de enfermedad padecimiento y distinción social salud - padecimiento enfermedad atencional socio-antropológicos.

## Enfoque antropológico de la moralidad

10/05/22

Además de cuestionar que estos cambios no  
rebasen la dicotomía entre dominados y  
dominadores ortens indica el escaso de  
datos en forma a las propias ficciones  
+ acciones que conciben a los grupos  
subordinados el incorrecto tratamiento de la  
cultura así como la imposibilidad de  
cobrir ciertos vacíos que intentan  
observar la expresión política más  
amplia del sujeto su conclusión es que  
nicol, la creación de estados que se orientan  
a las intenciones, los deseos, temas protectores  
de los contextos... enuncios por diversos  
crucios sociales básicamente por no  
abordar las cuestiones y las políticas  
internas de esos grupos y este sumido  
en una crisis de representación que impide  
la posibilidad de crear relaciones  
retroactivas sobre el otro.

Al tomar el modo de goce  
como paradigmático como por compensación  
de naturaleza y duración de significados  
de prácticas políticas y terminos  
exhaustivos y holísticos otros de la ase-  
tada de distancia social que puede  
ende el investigador y las personas  
que resisten, bien de modo en el consejo  
gertziano el observar las acciones  
sobre los dominos de la gente, local.  
Por una disciplina con el antropológico  
inmerso en el contexto.

# ENFERMEABILIDAD

17/05/22

Se define a la enfermedad con el elemento constitutivo del hombre una disminución de su salud en su integridad y cuantitativa, en cuanto a la salud pública se habla de la doctrina encargada de la protección de la salud poblacional cuyo objetivo es mejorar la salud de la población, así como el control y la erradicación de las enfermedades es una ciencia multidisciplinaria ya que utiliza los conocimientos de otros ramos del conocimiento como las ciencias biológicas, conductuales, la participación de especialistas en medicina, utilizando los recursos pero asegura que sus servicios lleguen a la cantidad de gente posible, la salud pública no presta servicios de curaciones pero cuida personas y describe las condiciones de salud del resto y que parte de un principio comunitario y no personal por ello es importante resalta que la enfermedad hace referencia al ser humano en cuanto organismos orden pertenencia es un sujeto, El ser humano configura de enfermedad de modo particular es decir hace la enfermedad los organismos de la salud pública debe evaluar los necesidades de la salud de la localidad.

# Medicina yurvédica

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz

24 / May / 2022

La biomédecina por todos lados en toda institución social y sistema de conocimiento representa uno de los conceptos o relaciones dominantes en varios sociedades occidentales ya que básicamente es la institución social de un sin embargo la biomédecina tradicionalmente nos se construye ni se conceptualiza como una institución social por que ante todo es considerada como una ciencia aplicada en donde lo que cuenta es la discusión de hallazgos y logros científicos los eventos médicos científicos - revolucionarios o los logros médicos, notablemente construida como una ciencia aplicada con el propósito de analizar cada sistema médico nacional como un dominio.

con el contexto contemporáneo, la discusión acerca de la efectividad de los sistemas médicos señala una crisis en la biomédecina y una emergencia al sistema médico o complementarios de manera que la discusión biomédica y una emergencia al sistema médico alternativos o complementarios de manera que la discusión sobre cualquier sistema médico como una institución social o un sistema de conocimiento, ofrece varios

## Bibliografía

Moreno Altamirano, L. (2007). Reflexiones sobre el trayecto salud-padecimiento-enfermedad atención: una mirada socioantropológica

<https://www.medigraphic.com/pdfs/salpubmex/sal-2007/sal0711.pdf>

Gómez Carpinteiro, F. J. (febrero 2014). Antropología, ciencia y otro conocimiento. Reflexión sobre el sujeto y sus conceptualizaciones

[http://www.scielo.org.mx/scielo.php?script=sci\\_arttext&pid=S0185-39292014000100003](http://www.scielo.org.mx/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S0185-39292014000100003)

Lain Entralgo, P. (7 de junio de 1964) La amistad entre el médico y el enfermo en la Edad Media

[https://books.google.com.mx/books?id=3ZgrAWCUBD4C&pg=PA48&dq=enfermabilidad-ped\(oralain&hl=es-419&sa-X&ved=2ahUKEwilkofu9v3AhWjKQlHausDb0Q6AF6BA0JEAL](https://books.google.com.mx/books?id=3ZgrAWCUBD4C&pg=PA48&dq=enfermabilidad-ped(oralain&hl=es-419&sa-X&ved=2ahUKEwilkofu9v3AhWjKQlHausDb0Q6AF6BA0JEAL)

Moreno Leguizamón, C. J. (2006). SALUD-ENFERMEDAD Y CUERPO-MENTE EN LA MEDICINA AYURVEDICA DE LA INDIA Y EN LA BIOMEDICINA CONTEMPORÁNEA

[http://www.scielo.orgCoscielo.php?scriptastantext&pid=\\$190-54072008000200006](http://www.scielo.orgCoscielo.php?scriptastantext&pid=$190-54072008000200006)